

Fan-Club EHC Dübendorf

Postfach 1083
8600 Dübendorf



Dübendorf im September 2015

Jahresbericht Sportchef Saison 2014/2015

Mittlerweile sind schon 8 Jahre vergangen als das Amt Sportchef frei wurde und ich es übernahm. In diesen 8 Jahren wurde der Fan-Club 4mal Fan-Club Schweizermeister und 1mal Vizemeister. Diese Saison waren wir nicht so viel auf dem Eis da wiederum ein Turnier nicht mehr durchgeführt wird. Auch dieses Jahr einen herzlichen Dank meiner Frau für die Unterstützung.

Im Januar 2015 Testspiel gegen Wetzikon im Chreis

Wie versprochen gab es diese Saison ein Rückspiel gegen den Fan-Club Wetzikon. Bei Salzstängeli und Getränk war es ein unterhaltsames gutes Spiel, dass wir am Schluss klar gewonnen haben. Vielen Dank an den Fan-Club Wetzikon.

20.4.2015 – 22.4.2015 , Schweizermeisterschaft in Garmisch

Wie jedes Jahr fand am Schluss der Saison die Fan-Club Schweizermeisterschaft statt, das grosse Fest des Jahres. Nach dem letzten jährigen Titelgewinn waren wir heiss auf die Titelverteidigung. Freitagmittag trafen wir uns im Chreis und bezogen dort unser Car (organisiert vom Fan-Club Wetzikon) und fuhren zusammen mit dem Fan-Club Wetzikon nach Garmisch. In Garmisch angekommen bezogen wir unser Hotel. Da es in Garmisch 2 Eisfelder zur Verfügung hatte begann das Turnier erst samstags, wir suchten ein gutes Restaurant für das Abendessen auf. Samstagmorgen sehr motiviert startete endlich unser Turnier gegen den Fan-Club Wetzikon, welches wir mit 4-0 gewannen. Gefolgt von zwei weiteren Siegen gegen den Fan-Club Coconuts (6-2) und den Fan-Club Olten (5-1) war klar, dass wir die Gruppenphase auf Platz eins abschliessen werden. Nach einer kurzen Pause bei Speis und Trank absolvierten wir noch zwei Zwischenrundenspiele gegen den Fan-Club Belp (3-0) und den Fan-Club Fribourg (6-0). Ohne Niederlage fassten wir unser Abendessen diskutierten ein wenig über den Tag, inklusive Besuch im Nachtleben von Garmisch. Sonntagmorgen 3. Spiel der Zwischenrunde absolvierten wir noch gegen den Fan-Club Olten (4-1). Damit standen wir mit Punktemaximum im Halbfinale, Gegner dort war unser letzter jähriger Finalgegner Fan-Club Arosa. Wir wussten es braucht von jedem eine super Leistung damit wir uns den Finaleinzug sichern konnten, schlussendlich musste das Penaltyschiessen entscheiden. Lukas und Katja trafen für uns und Simon parierte zwei Schüsse, somit war der Final gegen den Fan-Club Lyss perfekt. Wir wussten schlagen können wir uns nur selber, wir waren über das ganze Spiel hinweg sehr dominierend doch die Torhüterin von Lyss spielte bärenstark, deshalb stand es kurz vor Schluss noch 0-0 ehe uns Lukas noch das 1-0 und die Titelverteidigung sicherte. Die Freude war riesig, wir lagen uns in den Armen und sangen "Meischer Schweizermeister". Nach 1993, 2009, 2012, 2014 ist der Fan-Club Dübendorf zum 5. Mal Schweizer Fanclubmeister geworden und durften den Pokal in die Höhe stemmen. Herzliche Gratulation. Die Mannschaft überzeugte über das ganze Wochenende und bekam noch die "Slapshot Trophy" für insgesamt 25 erzielte Tore. Auch zu erwähnen war die Leistung von Torhüter Simon, mit einem Schnitt von 0.8 Gegentoren pro Spiel bekam er die Auszeichnung Bester Torhüter. Herzliche Gratulation. Pokal entgegengenommen feierten die einen noch ein wenig auf der Heimfahrt im Car. Es war wieder einmal eine riesen Gaudi, alle die dort waren hatten einen riesen Spass. Vielen Dank

Fan-Club EHC Dübendorf

Postfach 1083
8600 Dübendorf



Bericht Glattaler und Zürcheroberländer

Wie im Jahr 2012, und 2014 schrieb ich einen Bericht dem Glattaler, der am 17.4.2015 erschienen war, nicht nur das die Schlagzeile war sogar Online auf dem Zürcheroberländer, sehr zur Freude des Fan-Club Dübendorfs. Vielen Herzlichen Dank

Bierfässlimatch mit der 1.Mannschafft

Da es beim EHC Dübendorf eine Veränderung gab, nutzte die 1.Mannschafft das letzte Training zur Verabschiedung von Christoph Schenk. Freuen wir uns doch einfach auf das nächste Bierfässlimätchli gegen unsere 1.Mannschafft. Nochmals vielen Herzlichen Dank Christop Schenk für deine super Arbeit.

Ich möchte mich zudem bei allen Helfern, Fans, Wasserträgern, Wertsachen-Hütern und alle die in irgendeiner Art tätig waren, für Ihren Einsatz und Unterstützung bedanken

Sportchef Fan-Club EHC Dübendorf

Pascal Stoop